

Pascal GERVAIX

Après l'apprentissage 1989 la Golf n'avait plus de secrets pour moi et une bonne mise au point de la voiture m'a permis de lui donner un équilibre parfait.

Dans ma classe étant devenu intouchable sur le sec et surtout sous la pluie, cela me permis sur certains parcours de creuser un écart considérable sur les autres concurrents.

La fiabilité de l'auto et la bonne forme physique du pilote ont donné les résultats suivants :

- Saison 1990 : 11 courses et 11 victoires
- Classements scratch : 2 fois premier, 3

fois deuxième, 5 fois troisième.

- Championnats : 1er au Championnat Genevois, 1er au Championnat FREA, 1er au Challenge la Meute.

Une superbe saison qui se termine par la vente de ma voiture (avec quand même un petit pincement) mais je dois me préparer pour le futur qui est l'achat d'une Formule Ford RF88 ou plus récente et un budget pour deux saisons.

Bonne année à tous sans oublier un grand merci à l'Ecurie la Meute, Castrol AG et Dimatec S.A.

